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ATA N" I.707 SESSÁO ORDINÁRIA DA CÂMARA, IVIUNICIPAL DE RIACHÃO
DO DANTAS. REAI,|ZADA NO DtA 07 DE MARÇO DE 2023.

PEOT]INO EXPEDI[:N.TE

Requerimento 04/2023

GRANDE IXPEDIENTE

O primeiro a fazer uso da tribuna é o vereador: José Matos do Nascimento l'ilho,
inicia saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o
público das redes sociais, os funcionários da casa, iniciou a pauta falando do descaso
em que se encontra o Ivlunicipio, diz que teve a oportunidade de visitar os orgãos
pírblicos junto com o Presidente da casa. cita que esteve no Povoado Tanque Novo
onde viram o descaso no posto de saúde. sem remedio e as pessoas reclanrando,
visitou também a Escola N{unicipal Coronel Arivaldo ficando triste ao ver a falta de
compromisso da gestão coma educaçào, onde se tem uma reforma de pequeno porte
com um pedreiro e um servente, com o mínimo possível de material, cila que passou

um frnal de ano passado da maior preocupaçào em assinar um documento que daria
um creto suplementar de dez milhões e quatrocentos mil a Prefeila, onde a prefeila nos
meios de comunicação dizia que esse dinheiro era pra reformas de escolas, e hoje no
mês três do ano o que vemos são escolas desabando_ cobra a prefeita que se sensibilize
pelo <lescaso que está o Vunicipio, cita que a obra da quadra do Povoado Tanque
Novo alagou com a chuva que teve no último final de semana, diz que o povo não
aguenta mais uma gestão maquiada. que não tem uma emenda pedida pela prefeita,

que está usando emendas pedidas por gcstõês passadas, pcde aos cole vereadorcs
que se sensibilizem e deixem os inleresses pessoais de lado e se p côm o
povo, diz está úerto para o diálogo com a Prefeita, estou cobrando
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Aos sete dias de março de dois mil e vinte e três, à l7:00 horas no plenário Deputado
llorácio Dantas de Goes, da Câmara Municipal de Riachào do Dantas, situado na Trav
Frci ldelfonso, S,N, rcuniram-sc os sonhores vercadores, sobrc a presidência do
Presidente José Robério Rodrigues dos Santos, presenles os Vereadores: José Robério
Rodrigues dos Santos, Mârcelo Barbosa Rodrigues, André Souza Lopes de AImeida,
Maria Luciene de Jesus Dantas, Josenilton Araújo da Conceição, Suzana Menezes
Viana, Tarcísio Almeida Figueiredo, José lllatos do Nascimento Filho, Albertino
Franco Souza, Ivan Macerio dos Santos, José Edson de Almeida (11). Constatada e

existência de número legal, o Sr. Presidente declarou aberta a Sessão.
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que todos os vereadores tem e enceÍTa o seu pronunciamento

O próximo a fazer uso da tribuna é o vereador: Josenilton Araújo da Conceição, inicia
saudando o Sr. Prcsidcntc, os dcmais coJegas vcrcadores, o público prcscntc c o público
das redes sociais, diz ter ficado surpreso com o discurso do mlega José Matos, que se

fiscalize e cobre, mas que acima de tudo se mantenha o respeito, cita ter se enganado
um pouco ao dizer que quando voltasse do recesso o discurso de alguns colegas iria
mudar, diz que o Presidente faz questão de ofender a todos que fazem parte da gestão da

Prefeita Simone, diz que não está preocupado se algum vereador querer «rlocar o povo
contra os vereadores, cita ficar triste em ter que ouvir palavras como foram proleridas
pelo Presidente para a Prefeita. pede que o Presidente explique do que quis chamar os
vereadores, quc para clc foi chamar dc mcrccnário, cita ser triste ouvir isso de um
parlamentar, diz que se o Presidente estiver com algum problema com a gestora que nâo

desforre nos colegas vereadores e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tribuna e o vereador. Albertino Franco Souza, inicia
saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, saúda a todas as mulheres que

cstará comemorando o dia intcrnacional da mulhcr na próxima quarta, o público
presenle e o público das redes sociais. os funcionános da casa, diz que aceitar o papel de
ser líder de uma administração não é fácil, cita que de um tempo pra cá a eleição passa e

os palanques nào desmontam, diz que a politicagem que está acontecendo em Riachão.
de quando se toÍce para que o pior aconteça, está atrasando mais a cada dia, esteve na

escola Marieta Fontes visitando a reforma que está mais de cinquenta por cento
concluida, onde a Preleita está fazendo o máxinro de si para trazer o melhor para a sua

comunidade, cita existem empresas que ganham licitações que levam obras a passo de
tartaruga, diz que cobrar é fácil mas que só o gestor sabe as dificuldades que tem, diz
que não está preocupado com eleição, o que preocupa é as coisas do municipio fluirem,
cita frcar feliz em escutar a rádio onde pessoas de outros municípios elogiar o hospital,
que está laltando remédio mas que tem certeza que a Prefeita está se empenhando para

trazer o mais rápido possivel, cita o calçamento do povoado Olhos D'água onde foi
muito criticado, que graÇas a Deus as cobranças fluíram e a empresa já começou e agora
vai terminar, diz tambem cobrar a questão do calçamento do povoado Volta, diz que a
Preleita não manda em hipótese alguma quem quer que for fazer campanha antecipada,
mas cada um tem o direito de fazer o que bem quer, diz que tem pretensâo de ser

candidato a Prefeito, mas acha que não e hora de fazer campanha" diz se sentir bem em
defender a administração no que acha que é corÍeto e o que acha estar val ao
gabrnete e conversa com a Prefeita, diz esperar que ela acerte cada mais e venha a
trazer mais desenvolvimento, torce para que Deus ajude ela a ven
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O próximo a fazet o uso da tribuna é o vereador: Tarcísio de Almeida Figueiredo,
inicia saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, saúda todas as mulheres
presentes, o público presente e o público das redes sociais, diz que não sabia que a
Câmara de Vereadores tinha dinheiro para dar, diz que tem um projeto que autoriza um
crédito, mas essc crédito não é dinheiro c sim de rcmanejamento, diz quc foi dado um
creditr de dez milhões e quatrocentos e o papel da casa é cobrar, mais que não quer
dizer que esses dez milhões e quatrocentos de remanejamento foram gastos, é preciso
sim que se preste conta, e o papel da casa cobrar, mais jogar para a sociedade de forma
diferente, diz que em momento nenhum votou em qualquer requerimento para que seja

fiscalizado, que nem na casa ele estava. pede para parar dejogar veneno, parar de

mostrar a sociedade uma coisa lotalmente diferente. cita o aniversário do Governador
Fabio Mitidieri onde o maior adversário dele em Lagarto lbrain Monteiro estava
pÍesentc, diz que os vcrcadorcs precisam tcr consciência que as obras estão sendo
entregues a empresas, a responsabilidade não são da gestora, diz que se os colegas
tiverem o valor e o nome de cada escola que fioram visitar, para poder dizer que estão
realmente fazendo o papel correto, diz entender que quando se e diretor de uma escola a
Íesponsabilidade e do diretor, cita que quando viu a cena da escola as lágrimas
desceram, cita que só tem que agradecer a Deus por não ter acontecido um fato maior,
mais tinha pessoas que torciam para acontecer aquilo para tentarjogar a culpa, pede ao
Presidente para que mantenha respeito na casa, que os dez minutos sejam para todos,
para não ferir o regimento e se lorne bagunça e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a fazer o uso da tnbuna e o vereador: José Edson de Almeida, inicia
saudando o Sr Presidente, os demais colegas vereadores, sâúda todas as mulheres pelo
dia da mulher na próxima quarta, o público presente e o público das redes sociais, diz
que na última terça passada quando lalava da questão das escolas, alguem disse que era
politicagem, mas que não quer ver isso como politicagem, cita que não condiz que tudo
se sobrecarregue sobre o Presidente, que tudo que acontece na casa é culpa dele, diz que

as palavras muitas vezes lerem e talvez para conlornar isso uma palavra de ofensa se

traz uma palavra de paz, cita que a vistoria que contestou, onde não culpou a Prefeita,
porque foi muito prematuro o telhado da escola cair depois de oito dias da vistoria, diz
que muitas vezes quando o erro da gestâo é falado vem um pelotão, uma guerra em
cima de quem falou, diz que a Prefeita tem que ser passiva de criticas, que são boas para

o administrador nrelhoral o que está errado, cita o complexo Roberlo Góes que está a

mais de dois anos com o muro caido, diz que o povo colocou eles ali para brigar para
melhorar o que está ruim e não para estar com brigas pessoais ou defendendo o
indefensável e criticando o incriticavel, cita quando um colega veread pegou um
orçamento de quarenta e oito milhões que loi aprovado com crédito ÍemaneJamento
de um por cento, quando o vereador dizia que estava dando a gest
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oitocentos para fazer ô calçamento de Tanque Novo, pede aos colegas vereadores para

deixarem a politicagem de lado e encerra o seu pronunciamento.

O próximo a lazer o uso da tribuna é o vereador: Mercelo Barbosâ Rodrigues, inicia

saudando o Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o

públicos das redes sociais, parabeniza dois conterrâneos pela conquista de passar para a

segunda fase da Copa do Brasil, diz que em momento algum como aliado da Prefeita

nunca se incomodou pelas cobranças a gestào, cita que o incomoda é quando para se

fazer uma cobrança precisa ofender um colega, cita que se assustou com a forma irôniça

que o Presidente se dirigiu a ele falando que ele um homem de Deus votou contra um

pedido de urgôncia, diz que todos são filhos dc Dcus, agora o voto sim ou não cabe a

ele, quem vai julgar e a sociedade, diz ao Presidente que o respeito por ele sempre vai

existir, mas que se sentiu ofendido com a sua fala irônica, cita que oposição tem que

fiscalizar mas sem direcionar os colegas e tentando jogar contra a sociedade, pede que

se somem para solucionar os problemas, diz que vai delender o povo e nào meia dúzia

de pessoas mandadas, cita que nâo tem que tomar decisões tenlandtl agradar e sim

dentro do seu entendintento do que é correto, diz teÍ ceÍteza que cada parlamentar tem o

intuito de ajudar a população. cada um de sua forma, da sua maneira' deseja um bom

trabalho aos demais colcgas c que possam trazcr pautas quc a população queiram ouvir

e encerra o seu pronunciamento.

O próximo vereador a fazer o uso da tribuna é o vereador André Souza Lopes de

Atmeida, inicia saudando a mesa, os demais colegas vereadores' o público presente o

público das redes sociais, parabeniza a todas as mulheres pelo dia da mulher' deseja boa

sorte e muitos anos de vida a sua avó quc vai passar por uma cirurgia brevementc, se

solidariza a iàmília de sua amiga Teteia pelo 1àlecimento do seu irmão, cita que Í'az das

palavras do amigo Vereador Marcelo as suas palavras, diz que é louvàvel quando se faz

uma crilica que seja construtiva, que faz com que a gestão corrija os erros, cita ainda

que e fácil que a oposição fazer somente criticas, mas acaba deixando de elogiar quando

é preciso, cita que ccrnoorda com o Vereador Ninito quando diz tlue as pessoas vem

fazer discursos bonitos mais que na pÍatica e diferente, diz que já se passaram pela casa

mais de dez projetos que foram aprovados e teve a ausência de vereador que vem Çom

discursos bonitos, cita que primeiro para criticar tem que cumprir com o seu papel, mas

deixa para que o povo fàça o julgamento de cada vereador, cita que o Presidente foi
infeliz no seu pronunciamento na sessào passada. diz que respeita e as vezes concorda

quando ele faz uma critica que ver que é construtiva, mas que ao mencionar que o caÍro

forte e pouco para a bancada da Prefeita acaba ofendendo os colegas, pede aos demais

colegas para pararem de eslar ofendendo os colegas, que o povo qrier ver os projetos

que estão trazendo para a casa, parabeniza ao amigo Junitlr de Bu pela r ização do
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lomeio independente no povoado Tanque Novo, agradece ao convite d

povoado Altos e encerra o seu pronunciamento
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O próximo a lazer o uso da tribuna e a vereadora: Maria Luciene de Jesus Dântâs,
inicia saudando Sr. Presidente, os demais colegas vereadores, o público presente e o
público das redes sociais, os funcionários da casa, pede desculpas ao público que está
assistindo a sessão, cita que amanhã será outro dia e quem é situação pode ser oposição
e qucm é oposição podc ser situação, diz quc cstá ali paÍa se somar e trazer a solução,
que ficar ali altlnetando o colega e a gestão não vai trazer a solução, cita que ali não
lrata oposição e nem situação, trata por igual, parabeniza aqueles que Íiscalizam, que
vão em busca de fiscalizar aquilo que é do povo, cita que a maior lraqueza ejá pensar
em um pleito em dois mil e vinle e quatro, diz que é necessário e preciso que sejam
desmontados os palanques, cita que não adianta estar na tribuna se desmoralizando, se

desrespeitando e as mesmas coisas todas as terças e quintas, parabeniza a todas as

mulheres, que não sejam lembradas somente no dia oito de março mas sempre e encerra
o seu pronunciamerrto.

O próximo a fazer o uso da tribuna é o vereador: José Robério Rodrigues dos Santos,
inicia desejando boa noite, agradecendo a Deus por mais uma oportunidade, os demais
colegas vereadores, o público presente e o público das redes sociais, cita que cobrar não

é politicagem, o que a oposição tem feito e um trabalho de ir em busca de melhorias
para a população, diz quc estevc na larmácia básica dc Riachão com três receitas e trôs
pessoas, nove medicamentos e não tinha nenhum, parabeniza a Prelêita por ter o melhor
marketing do Estado de Sergipe, cita que esteve no posto do povoado Tanque Novo
onde rambém recebeu relatos que faltam remédios, cita que os vereadores deveriam
olhar para o povo com uma empalia maior e melhor. diz que são cobranças que estão
mostrando, que ninguem está com politicagem e nem mentindo, cita que a saúde de
Riachão a um tempo já vem clamando, o povo sofrendo, diz que a Prefeita tem um
orçamenlo de quase setenta e quatro milhões para esse ano, diz que ao se referir que o
banco central e o carro forte é pouco para esse grupo a carapuça cabe em quem servir,
cita que realmente pode ter errado ao dizer que o carro fbrte e o Banco Central não daria
para esse grupo, tem que ser o tsNDS, diz que nunca viu tanta falta de compromisso e
comprometimento com o dinheiro público como essa gestão, cita que esteve na Escola
Arivaldo Fontes no povoado Tanque Novo onde tinha apenas um pedreiro e um
ajudante, cita a estrada do povoado Barro Prero que se chover pode pegar uma vara de
anzol pescar, cila que conversando oom alguns professores e diretores não tem previsão
de começar as aulas, diz que se cobrar e fazer politicagem vai continuar cobrando, a
politicagem para a melhoria do povo de Riachão, não para dentro da própria casa, diz
que o requerimento negado e citado pelo Vereador Marcelo era solicitando o secretário
para dizer quando será finalizada as obras, cita achar uma Íiaqueza muito grande dos
parlamentares que estavam, por ordem da Prefeita negam o direito da sa de fiscalizar
o que se é de dever, cita que eles nem fiscalizam e nem querem que el frscalizem, cita
que oficializou o lvÍunicipio no dia trinta e um dejaneiro de dois mi
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ORDENI DO DIA

Não havendo mais nada na ordcm do dia. o Sr. Presidcnte declarou encerrada a scssão e

para constar lawou-se esla Ala a qual será assinada pelo Presidente, Vice-Presidente e

demais Vereadores.

Sala de Sessôes, 07 de Março dc 2023
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hoje não obteve resposta. diz que também oficializou o Ministerio Público, pede para

ninguem levar para o lado pessoal, que está ali defendendo o povo de Riachão do
Dantas, que se pra defender o povo for preciso que fiquem com raiva por mnta do ego,
que assim seja, que acima de tudo Deus e depois o povo. diz que a PreÊeita está de

parabens nas redcs sociais e no markcting, cita que Riva tcm oito dias que levou um
oticio na secretaria de obras para passar uma máquina e ate hoje não obteve resposta"

mas tem uma máquina para fazer estradas particulares e encerra o seu pronunciamento.
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